

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS BUDI LUHUR  
PADA WISUDA MAGISTER, SARJANA DAN AHLI MADYA  
UNIVERSITAS BUDI LUHUR DAN ASTRI BUDI LUHUR  
29 September 2020**

**Oleh : Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM.**

Yth. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta, Prof.Dr. Agus Setyo Budi,M.Sc..

Yth. Ketua Pengurus Yayasan Budi Luhur Çakti, Bapak Kasih Hanggoro, MBA beserta ibu Mika Suzuki, dan segenap fungsionaris Yayasan Pendidikan Budi Luhur Çakti,

Yth. Ketua dan Anggota Senat Universitas Budi Luhur, para Guru Besar baik yang berasal dari Universitas Budi Luhurmaupundari Universitas Mitra, antara lain Prof. Dr. Tb. Ronny Rahman Nitibaskara (UBL), Prof. M. Suparmoko, MA, Ph.D. (UBL), Prof. Dr. Moedjiono, M.Sc. (UBL), Prof. Dr. FX. Suwanto, MS. (UBL), Prof. Dr. Drs. H. Obsatar Sinaga, M.Si (Unpad), Prof. Dr. Yanyan Mochamad Yani, MAIR, Ph.D. (Unpad), Prof. Dr. Ir. Antariksa, (Unbraw), dan Prof. Dr. M. Zarlis (USU Medan), Prof. Dra. Sri Hartati, M.Sc., Ph.D. (UGM), Prof. Dr. Ir. Jazi Eko Istiyanto, M.Sc., IPU (UGM). Prof. Mauridhi Hery Purnomo (ITS),

Yth. Para Rektor dan Pimpinan Perguruan Tinggi Mitra se-Jabodetabek,

Yth. Pimpinan, Civitas Akademika dan Keluarga Besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur,

Yth. Para Orang tua/ wali dan keluarga Wisudawan dan Wisudawati,

Yth. Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Yth. Para Undangan dan Hadirin,

***Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,***

**Salam Budi Luhur,**

Pertama tama kami ucapkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan hidayah dan rahmat-Nya kepada kita semua. Sehingga pada hari ini kita dapat hadir di tempat yang penuh kebahagiaan ini dalam keadaan sehat walafiat untuk

menghadiri acara Wisuda Magister, Sarjana dan Ahli Madya Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur Periode Semester Gasal Tahun Akademik 2019/2020.

**Hadirin yang kami muliakan,**

Dalam kesempatan yang penuh kebahagiaan ini perkenankanlah kami atas nama Pimpinan Universitas Budi Luhur beserta seluruh Civitas Akademika serta Keluarga Besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur dengan rasa bersyukur dan bahagia menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh Wisudawan/Wisudawati, atas kesuksesan yang telah Saudara/Saudari raih setelah menempuh pendidikan di Kampus kita tercinta dan banggakan. Ucapan selamat juga kami sampaikan pada orang tua /wali Wisudawan/Wisudawati, atas keberhasilannya menghantarkan putra/putrinya mencapai keberhasilan dalam menempuh pendidikan tinggi di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur,

**Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Pada hari ini, Saudara/Saudari telah dinyatakan menyelesaikan pendidikan tinggi pada program Magister, Sarjana dan Ahli Madya di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur. Dengan kelulusan Saudara/Saudari dari jenjang pendidikan tinggi, Insya Allah akan membuka kesempatan bagi Saudara/ Saudari berada pada derajat kehidupan yang lebih baik. Hal ini perlu diimbangi dengan tanggung jawab dan kerja nyata sebagai perwujudan rasa syukur atas terbukanya kesempatan yang lebih luas. Untuk itu kami mengingatkan agar Saudara/Saudari para Wisudawan/ Wisudawati menggunakan kecerdasan yang berbudi luhur untuk meningkatkan kreatifitas, inovasi, dan *entrepreneurship* kita dalam membangun negeri, mensejahterakan, serta mewujudkan kejayaan bangsa dan negara serta agama.

**Ibu, Bapak dan hadirin yang kami hormati, hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Kepada Bapak Ibu Orang Tua/ Wali Wisudawan/Wisudawati, ijin kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas kepercayaan yang telah Bapak dan Ibu berikan kepada kami, serta atas kerjasamanya selama ini dalam mendidik Putra/Putri Ibu dan Bapak. Semoga kepercayaan dan kerjasama ini dapat terus berjalan, semakin baik, berkembang dan kuat.

Universitas Budi Luhur yang dirintis sejak tahun 1979 telah menjadi pelopor dalam pendidikan di ilmu bidang komputer. Institusi ini mengabdikan kemampuannya pada dunia pendidikan secara konsisten dan berkelanjutan, yang dijiwai dengan semangat dalam mengemban tugas mencerdaskan dan mengasah kebudi luhuran budi bangsa generasi muda yang akan menjadi pimpinan kelak. Dengan demikian maka di usia ke-40 pada tahun 2019 ini, kami telah siap untuk meningkatkan dan memajukan Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur menjadi Perguruan Tinggi Unggul di tingkat Nasional dan Internasional.

**Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Pada saat ini Indonesia sudah memasuki era revolusi industri generasi keempat yang dikenal dengan istilah Revolusi Industri 4.0. Secara global, hal tersebut ditandai dengan meningkatnya konektivitas, interaksi dan semakin terkonvergensinya manusia dengan mesin. Infrastruktur digital adalah hal yang sangat penting di era Industri 4.0. Terlebih lagi, keadaan digital ekonomi di Indonesia menggeliat dengan sangat masif. Kehadiran-kehadiran perusahaan pemula atau *start-up business* kini telah tumbuh cepat seperti kehadiran jamur di musim hujan. Mereka bersaing menyediakan proses bisnis yang cepat dan komunikatif serta sangat personal dalam melayani pelanggan maupun penggunanya. Hingga akhirnya kita dihadapkan pada pilihan untuk menggunakan beragam aplikasi pada perangkat komunikasi di genggaman tangan sehari-hari.

Tidak dapat dipungkiri bahwa perubahan zaman yang serba cepat dan terotomasi saat ini, tidak hanya mempermudah kita berkomunikasi dan berteknologi, namun seiring dengan konvergensi teknologi kepada proses bisnis yang adajuga berpotensi akan hadirnya gangguan-gangguan yang merugikan kita, seperti adanya berita bohong (*hoax*), menyebarnya paham radikalisme, kemunculan berbagai kejahatan komputer maupun kejahatan siber. Oleh karena itu, maka para wisudawan dan wisudawati sebagai lulusan Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur, dituntut untuk melakukan adaptasi sikap diri yang senantiasa mengedepankan sifat kebudi-luhuran yaitu: Sabar Mensyukuri (*Sabar Narimo*), Cinta Kasih (*Welas Asih*), Rendah Hati, Suka Menolong Sesama (*Seneng Tetulung Mring Sapodho*), Kerjasama, Jujur (*Temen*), Tanggung Jawab, Toleransi dan Sopan Santun. Sembilan nilai luhur tersebut, akan sangat berperan penting bagi saudara/i saat memasuki dunia kerja maupun dalam menjalani kehidupan bermasyarakat. Kami meyakini, sembilan nilai kebudi-luhuran tersebut akan membawa saudara/i menuju kehidupan yang seimbang dalam mengarungi kehidupan di masyarakat.

### **Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Sebagai Rektor Universitas Budi Luhur saya berkewajiban untuk menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi dalam akreditasi lembaga, ranking pendidikan tinggi nasional dan dunia mendatang untuk mencapai tujuan strategis. Tentu saja kami tidak bisa berdiri sendiri dan harus melibatkan civitas akademika, baik mahasiswa, karyawan dan dosen Universitas Budi Luhur dengan mengoptimalkan peran serta mahasiswa dan dosen Tridharma Perguruan Tinggi yang meliputi dharma pendidikan pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Universitas Budi Luhur berkomitmen untuk meningkatkan peran serta mahasiswa dan dosen dalam dharma kedua yaitu penelitian sebagai *core* kami. Penelitian merupakan *core* untuk menjadikan universitas unggul dengan standar mutu tertinggi sesuai dengan tujuan strategis Renstra Universitas Budi Luhur 2017-2021 dengan mengedepankan kreatifitas dan inovasi dengan mengoptimalkan dukungan teknologi informasi dan komunikasi (TIK).

Peran dan fungsi perguruan tinggi khususnya Universitas Budi Luhur dengan visi menjadikan perguruan tinggi unggul yang dilandasi kecerdasan dan kebudi-luhuran, pengembangan dan peningkatan terus-menerus kami lakukan, dengan tetap berpegang pada prinsip; jujur, berintegritas, dan taat azas. Seluruh usaha tersebut dan

berkat dukungan dari segenap pemangku kepentingan, maka Universitas Budi Luhur pada tahun 2019 ini telah dinobatkan oleh Kementerian Riset dan Pendidikan Tinggi masuk ke dalam ranking **100 besar terbaik** Perguruan Tinggi, suatu capaian luar biasa karena pemeringkatan itu dinilai dari sebanyak dua ribu lebih perguruan tinggi non-vokasi yang ada di Indonesia. Capaian tersebut amat kita syukuri dan menjadikan motivasi lebih untuk selalu memberikan yang terbaik dalam kualitas penyelenggaraan pendidikan tinggi di Indonesia.

**Hadirin yang kami muliakan, dan Wisudawan/Wisudawati yang berbahagia,**

Pada periode April 2019 sampai Oktober 2019 segenap Direktorat dan Fakultas di Universitas Budi Luhur telah menerima penghargaan atau apresiasi serta melaksanakan berbagai kegiatan sebagai berikut:

1. Universitas Budi Luhur menerima penghargaan dari Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah III Jakarta dalam bidang Pengabdian Masyarakat tahun 2019;
2. Universitas Budi Luhur meraih penghargaan Stand Inovasi Terbaik pada ajang Puspitek Innovation Festival (PIF) 2019.
3. Universitas Budi Luhur berkolaborasi dengan Kemendikbud RI pada pelatihan Peningkatan Kompetensi Pegawai Dalam Bidang Komputer .
4. Kuliah Umum oleh Kepala Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) menjadi narasumber materi Bela Negara-Anti Radikalisme pada kegiatan Orientasi Pendidikan Universitas Budi Luhur 2019.
5. Mobil Listrik Neo-Blits tampil di Pameran Otomotif Indonesia International Motor Show Indonesia (IIMS) 2019 di Jakarta dan pada ajang Ritech Expo 2019 di Bali serta National Expo for Science & Technology Jakarta 2019.
6. Pelepasan 741 Mahasiswa UBL menjalani KKN semester genap 2019/2019 di enam provinsi.
7. Tim Dosen Teknik Elektro dan FTI Universitas Budi Luhur terlibat dalam kepanitiaan “IEEE Member Gathering and Outreach 2019” di Universitas Budi Luhur;
8. UBL Bekerja menggelar konferensi Internasional yang berkolaborasi dengan Universitas Gadjah Mada, Universitas Sriwijaya, Universitas Diponegoro, Universitas Ahmad Dahlan, Universitas Muhammadiyah Malang, Universitas Teknologi Malaysia dan Institute Advance Engineering and Science (IAES) dengan menggelar 6th International Conference on Electrical, Computer Science and Informatics 2019 (EECSI).
9. Kuliah Umum “Teknologi Baterai Dalam Menghadapi Revolusi Industri” dengan Pembicara Vita Lystianingrum, S.T., M.Sc., Ph.D dari ITS dan Bpk. Sunarto Kaleg, S.T., M.T. dari LIPI Bandung;
10. Kegiatan Program Pengabdian kepada Masyarakat “Penyuluhan Penggunaan Listrik Hemat Energi dan Cara Menghitung Tagihan Listrik dari KWH Meter” di RT.002/RW.04 Kelurahan Tugu Selatan, Kecamatan Koja, Jakarta Utara;
11. Kegiatan Program Pengabdian kepada Masyarakat “Penyuluhan dan Pendampingan Penggunaan Listrik yang Benar untuk Mencegah Bahaya Kebakaran” di RT.004/RW.04 Kelurahan Tugu Selatan, Kecamatan Koja, Jakarta Utara;

12. Kuliah Tamu “Intelligent System For Robotic Application” dengan Pembicara Dr. Rahul Kala, Assistant Professor dari India Institute of Information Technology;
13. Program pertukaran mahasiswa, kedatangan mahasiswa Acharya Institute, Benglaru, India mengikuti perkuliahan di Universitas Budi Luhur bersama mahasiswa IBMS.
14. Kuliah Umum Teknik Elektro “The Role of Deep Learning for Green Technology” dengan Pembicara Prof. Dr. Ir. Mauridhi Hery Purnomo, M.Eng dari ITS;
15. Program Studi Arsitektur menyelenggarakan Seminar “Ketukangan Nusantara 4.0”
16. Prodi Arsitektur menyelenggarakan Seminar “Upvc Window And Door Systems Sebagai Jendela Dan Pintu Berkonsep Green Certificate Dan Energy Efficiency”
17. Mengadakan Simulasi Proses Pengambilan Keputusan dalam Organisasi Internasional.
18. Himahi mengadakan kegiatan Talkshow Comparative Studies “Quo Vadis Pembangunan Kota Berkelanjutan”. Acara dihadiri oleh Oswar Mungkasa selaku Deputy Gubernur Provinsi DKI Jakarta Bidang Tata Ruang dan Lingkungan Hidup (TRLH) dan Dr. Yusran M.Si selaku Dosen Prodi Hubungan Internasional sekaligus Ketua Asosiasi Ilmu Hubungan Internasional Indonesia (AIHII) dan Kaprodi Hubungan Internasional Elistania, M.Si selaku moderator.
19. Mahasiswa HI melaksanakan Budi Luhur Regional Studies – United Nations Security Council Model (BLRS-UNSCM) di Graha Mahardika Bujana. Tema yang diangkat adalah “To Build the World A New”.
20. Mahasiswa Hubungan Internasional angkatan 2016 melakukan kegiatan Simulasi Sidang UN Conference on Human Rights 2019, dengan tema “Women’s Rights And Gender : Think Equal, Build Smart, Innovate For Change” dan berjudul “Let’s Create Gender Equality And Empowerment Women’s”.
21. Mahasiswa Hubungan Internasional melaksanakan Table Manner Course di Hotel Grand Sahid, Jakarta Pusat.;
22. Dosen Kriminologi mengikuti Mahupiki di Universitas Trisakti dengan judul “Penegakan Hukum Terhadap Pelaku Tindak Pidana Makar”;
23. Mahasiswa 2017 Prodi kriminologi melaksanakan Pengabdian Kepada Masyarakat di Lapangan RT 03 RW 11 Kreo, Kecamatan Larangan
24. Lab. Sistem Komputer mengadakan Kajian ilmiah awal semester “High Performance Computing And It's Application” di Ruang Theater Universitas Budi Luhur dengan narasumber Mohammad Ridwan Nur Prasetyo M.Kom (Sistem Informasi Iklim dan Kualitas Udara BMKG Pusat – Alumni FTI Universitas Budi Luhur)
25. Magister Ilmu Komputer Universitas Budi Luhur mengadakan kuliah umum berjudul Hadapi Era 4.0 dengan visioner ala BJ Habibie. Kuliah umum ini menghadirkan pembicara yaitu. kepala Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi atau disebut (BPPT) Dr. Ir. Hammam Riza, M.Sc.

26. D3 Unggulan mengadakan acara Seminar "Digital Imaging Fundamental"(Dosen D3 Unggulan)
27. Fakultas Teknologi Infromasi mengadakan Seminar Nasional Sistem Informasi dan Teknologi (SISFOTEK) di Gedung Grha Mahardika Bujana (Auditorium) Universitas Budi Luhur dengan tema "Penguatan SDM IT dalam Era Digital dalam Menghadapi Masyarakat 5.0";
28. D3 Unggulan FTI Budi Luhur bekerja sama dengan Mikrotik academy, mengadakan pelatihan Mikrotik Certified Network Associate (MTCNA) di Universitas Budi Luhur;
29. Fakultas Teknologi Infromasi mengadakan Diaspora Indonesia Sharing Riset Bidang Data Mining, IoT, Information System, Big Data dan Industrial AI;
30. D3 Unggulan melaksanakan Kegiatan Character Building di villa Budi Luhur;
31. Fakultas Teknologi Infromasi melaksanakan Program Student Exchange TI dan SI Angkatan 2017 di Universitas Gadjah Mada;
32. Fakultas Teknologi Infromasi melaksanakan Seminar "Autonomous Car" di Ruang teater, Universitas Budi Luhur;
33. Fakultas Teknologi Infromasi melaksanakan Program Summer School Mahasiswa Budi Luhur di FTSM Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) 2019;
34. Fakultas Teknologi Infromasi melaksanakan Workshop Pengelolaan Publikasi di Google Scholar, SINTA dan SISTER;
35. Fakultas Teknologi Infromasi melaksanakan Pembukaan dan menjadi tuan rumah Kompetensi Bisnis Virtual Indonesian Final Monsoon SIM Enterprise Resource Management Competition (MERMC) 2019;
36. Fakultas Teknologi Informasi bekerja sama dengan PT. Xsis. Acara melaksanakan Workshop Let's Gain your IT Geek;
37. Fakultas Teknologi Informasi melaksanakan Seminar ITOR #38 "Great 3D Design with Blender 3D";
38. Pembekalan dan peningkatan kompetensi mahasiswa dalam lomba-lomba akademik Kemristekdikti, nara sumber dari LLDIKTI Wilayah III Jakarta, Kabag Akademik & Kemahasiswaan Drs. Imam Yuwono, MM.
39. Penanaman pohon buah dan pohon jenis kayu keras di jalur hijau wilayah Kec. Pesanggrahan Jakarta Selatan hasil kerjasama Universitas Budi Luhur dengan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.
40. Delegasi Mahasiswa Universitas Budi Luhur menghadiri undangan Pusat Teritorial Mabes TNI Angkatan Darat dalam acara "Komunikasi Sosial dengan Segenap Komponen Bangsa".
41. Delegasi Mahasiswa Universitas Budi Luhur menghadiri acara Mirasantika (Milenial Beraksi Bersama Kuliti Narkoba) 2019,
42. Delegasi Mahasiswa Universitas Budi Luhur menghadiri acara puncak Hari Anti Narkoba Indonesia (HANI) 2019.

Sementara itu, institusi kami di bawah naungan Yayasan Budi Luhur Cakti yaitu, **Akademi Sekretari Budi Luhur** juga telah melakukan berbagai kegiatan dan meraih berbagai capaian sebagai berikut:

1. Memperoleh Akreditasi A dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT) 2018-2023

2. Merupakan Perguruan Tinggi Unggulan Kopertis III Jakarta Tahun 2012
3. Memperoleh Hibah dari Program Pembinaan Perguruan Tinggi Swasta (PP-PTS) Tahun 2015 dari Kopertis Wilayah III
4. Mendapatkan Peringkat 1 TeSCa (Telkom Smart Campus) 2013 yang diikuti oleh 551 perguruan tinggi Indonesia, terdiri dari 59 perguruan tinggi negeri dan 492 perguruan tinggi swasta
5. Mendapatkan Peringkat 1 (Nilai Tertinggi) pada TOEIC AWARD 2014
6. Meraih penghargaan Final Assignment Scholarship sebagai nilai tertinggi dalam test TOEIC International dalam tingkat Universitas Swasta se Indonesia Tahun 2014
7. Meraih penghargaan Peringkat II Aspek Ketenagaan di Lingkungan Kopertis Wilayah III Tahun 2016
8. Juara II Lomba Essay Competition All Universities in Java Island, English Festival, UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, Tahun 2018
9. Juara II Lomba Korespondensi Indonesia Mahasiswa Akademi Sekretari Sejabodetabek, Akademi Sekretari Budi Luhur, Jakarta, Tahun 2018
10. Juara III Essay Writing Contest Mahasiswa Akademi Sekretari Sejabodetabek, Akademi Sekretari Budi Luhur, Jakarta, Tahun 2019
11. Keikutsertaan mahasiswa Akademi Sekretari Budi Luhur dalam kegiatan uji coba transportasi publik MRT bersama Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi, 16 Maret 2019
12. Pengabdian Kepada Masyarakat Mahasiswa Akademi Sekretari Budi di SDN 04 Tangerang oleh organisasi mahasiswa, 29 Maret 2019
13. Workshop Siswa-Siswi SMK PGRI 11 Ciledug "Memilih Perguruan Tinggi Sesuai Dengan Passion Di Era Revolusi Industri 4.0", 7 Mei 2019
14. ASTRI dan Pesona Kartini "Semangat Kartini Menciptakan Kreatifitas Wanita Indonesia" oleh Ormawa ASTRI, 23 April 2019
15. ASTRIFEST VOL.7 dengan tema Expand Your Intelligence To Be A Winner oleh organisasi mahasiswa, 29 s.d. 30 April 2019
16. Gema Ramadhan Bersama ASTRI (Gerhana) "Indahnya Berbagi Berkah Bersama Panti Asuhan Al-Ma'mur" oleh Ormawa ASTRI, 28 Mei 2019
17. Keikutsertaan Mahasiswa Akademi Sekretari Budi Luhur Dalam National University Debating Championship (NUDC) 2019, 26 - 28 Juni 2019
18. Bertukar Pikiran Bersama Prodi Sekretari dan Administrasi Perkantoran Jakarta dan Tangerang oleh Ormawa ASTRI, 29 Juni 2019
19. Keikutsertaan Mahasiswa Akademi Sekretari Budi Luhur Dalam Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia (KDMI) 2019, 4 - 6 Juli 2019
20. Seminar dan Lokakarya (Semiloka) Akademi Sekretari Budi Luhur Semester Genap Tahun Akademik 2018/2019, 11 Juli 2019
21. Pengabdian Kepada Masyarakat Mahasiswa Akademi Sekretari Budi di SDN 05 Petungkans Selatan oleh Ormawa ASTRI, 24 Juli 2019
22. Penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) Akademi Sekretari Budi Luhur dengan D3 Sekretari Fakultas Ekonomi, Universitas Pamulang, 5 Agustus 2019
23. Keikutsertaan Mahasiswa Akademi Sekretari Budi Luhur pada National Expo for Science & Technology 2019, 14 September 2019

24. Lomba Poster memperingati hari perdamaian internasional “Sembuhkan Dunia dengan Perdamaian” oleh Ormawa ASTRI, 30 september - 1 Oktober 2019
25. Kegiatan Table manner di hotel Grand Sahid Jaya bagi mahasiswa angkatan 2017, 2 Oktober 2019.
26. Kegiatan Beauty Class dengan Sari Ayu Martha Tilaar bagi mahasiswa angkatan 2019. 7 Oktober 2019.

**Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Berikut ini adalah prestasi yang diraih oleh Dosen Universitas Budi Luhur di tingkat Nasional maupun Internasional, pada periode April 2019 hingga Oktober 2019:

1. Dosen Fakultas Teknik, Akhmad Musafa, S.T., M.T. dan Peby Wahyu Purnawan, S.T., M.T. Mendapatkan hibah penelitiandi dari Kemenristekdikti pada Program Hibah Penelitian Skema Penelitian Kerjasama antar Perguruan Tinggi (PKPT) Tahun 2018 untuk Pendanaan Tahun 2019;
2. Dosen Fakultas Teknik, Eka Purwa Laksa, S.T., M.T dan Yani Prabowo, S.Kom., M.Sc.(Dosen Fakultas Teknologi Informasi) Mendapatkan hibah penelitiandi dari KEMENRISTEKDIKTI pada Program Hibah Penelitian Skema Penelitian Kerjasama antar Perguruan Tinggi (PKPT) Tahun 2018 untuk Pendanaan Tahun 2019;
3. Putri Suryandari, ST, M.Ars sebagai Narasumber “Pengabdian Kepada Masyarakat” di Unsurya;
4. Putri Suryandari, ST, M.Ars sebagai Narasumber Menuju Kampus Ramah Lingkungan pada “Ritech Expo 2019” di Bali;
5. Putri Suryandari, ST, M.Ars sebagai Narasumber Workshop dan Seminar KKN di Universitas Bhayangkara;
6. Dody Kurniawan, ST, MT sebagai Pemakalah pada “ICT4BL” di Bangkok Thailand
7. Tri Endangsih, ST, M.Ars sebagai Narasumber “Pelatihan Manajemen Pengelolaan Rumah Susun” di PUPR Wilayah IX Jayapura;
8. Doddy Wihardi, S.I.P, M.I.Kom menjadi pembicara yang membahas Bagaimana Menentukan Isu Baru dan Isu Berlanjut dalam Manajemen Isu di DPR RI.
9. Dr. Setyani Dwi Lestari meraih penghargaan Best Paper pada 9th Global Conference on Business and Social Science di Maldives;
10. Dr. Dewi Murtiningsih, S.Kh., MM mengikuti ICIB (The 2nd International Conference on Inclusive Business In The Changing World.);
11. Dr. Dewi Murtiningsih, S.Kh., MM, Wuri Septi Handayani, SE., M.Akt, Rinny Meidiyustiani, SE., M.Akt, Indah Rahayu Iestari, SE., M.Akt., Ravindra Safitra Hidayat, SE., MM., Anita Wahyu Indrasti, SE., M.Akt, Berlian Karlina, MM mengikuti International Technology, Cyber Communication and Technology for Better Life, Bangkok, Thailand, 17 - 18 Juli 2019 dan Best Paper di raih oleh Dr. Dewi Murtiningsih, S.Kh., MM;
12. Dr. Dewi Murtiningsih, S.Kh., MM mengikuti 4th JIBUMS (4th Japan International Conference On Business Management Studies and Social Science) Oktober 2019.



13. Dosen Hubungan Internasional Andrea Abdul Rahman Azzqy menjadi moderator dalam kegiatan FISIP Seminar Series “Diplomasi Sawit Indonesia: Perkembangan dan Tantangan” di Ruang Teater Universitas Budi Luhur.
14. Prodi Hubungan Internasional (HI) Universitas Budi Luhur dan Prodi HI Universitas Pelita Harapan mengadakan kerjasama pembelajaran online untuk mata kuliah Kebijakan Luar Negeri Indonesia. MoU telah ditandatangani oleh Rektor Universitas Budi Luhur Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc, MM dan Rektor Universitas Pelita Harapan Dr. (Hon). Jonathan L. Parapak, M.Eng.Sc yang diwakilkan oleh Prof. Aleksius Jemadu, Ph.D
15. Dosen Hubungan Internasional sekaligus Ketua Asosiasi Ilmu Hubungan Internasional Indonesia (AIHII) Dr. Yusran, M.Si menjadi pembicara dalam kegiatan Talkshow Comparative Studies “Quo Vadis Pembangunan Kota Berkelanjutan”.
16. Dosen Kriminologi Muhammad Zaky, M.H menjadi moderator dalam kegiatan Fisip Seminar Series berjudul “Pengamanan Data dan Alternatif Penghukuman Kejahatan Siber: Save Your Identity Before the Others Do”
17. Muhammad Zaky, M.H menghadiri undangan seminar dan diskusi panel “The Future of Artificial Intelligence: Voices from Asia” di National University of Singapore
18. Lucky Nurhadiyanto menjadi narasumber di CNN Indonesia dengan topik “Fenomena Pembunuhan di antara Keluarga Dekat”
19. Nadia Utami Larasati menjadi narasumber di acara “Turn Back Crime” Rajawali TV
20. Lucky Nurhadiyanto menjadi narasumber dalam acara Sapa Indonesia di stasiun Kompas TVS membahas kasus seorang istri yang membunuh suami dan anak tirinya dengan menyewa eksekutor.

**Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Dalam periode yang sama, Mahasiswa-mahasiswa dari seluruh Fakultas di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur telah menorehkan beberapa Prestasi di tingkat Nasional dan Internasional, yaitu:

1. Juara 1 Divisi Kontes Robot Pemadam Api Indonesia (KRPAI) Berkaki Regional 2 pada Kontes Robot Indonesia (KRI);
2. Juara 3 Divisi Kontes Robot Sepak Bola Indonesia (KRSBI) Beroda Regional 2 pada Kontes Robot Indonesia (KRI);
3. Pemakalah Terbaik Indonesian Symposium on Robotic Systems and Control (ISRSC) dalam Kontes Robot Indonesia Tingkat Nasional;
4. Mahasiswa Universitas Budi Luhur Mendapatkan Hibah Pendanaan PKM-Teknologi-Kewirausahaan dan Pengabdian Masyarakat (PKM-T, PKM-K, PKM-M) pada Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) Kemristekdikti Pendanaan 2019;
5. Giga Angger Raditya sebagai Penerima Beasiswa “Diklat 3 in 1 Bidang Animasi Skema Pembuatan Layout Animasi 2 Dimensi” yang diselenggarakan oleh Kementerian Perindustrian RI;
6. Juara Harapan 1 Lomba Video Iklan Produk di UHAMKA;

7. Juara 2 dan 3 UNJ Short Movie Festival di Tingkat Nasional untuk Kategori Dokumenter Mahasiswa yang berjudul Lengger dan Arisan Beruk;
8. juara 1 dalam katagori Game Development pada IT Fest Informatic Champions di UNESA Surabaya;
9. juara 1 kompetisi Game Development pada acara HIFASCO 2019 di Universitas Darma Persada;
10. Juara 2 kategori animasi dalam katagori Game Development pada IT Fest Informatic Champions di UNESA Surabaya;
11. Delegasi Himpunan Mahasiswa Hubungan Internasional (HIMAHl) meraih juara dua Best Paper dengan kategori "Habit" pada Pertemuan Sela Nasional Mahasiswa Hubungan Internasional se-Indonesia ke-XXXI di Universitas Mulawarman Samarinda, Kalimantan Timur;
12. Meraih peringkat Terbaik I Penelaah pada Seleksi Tingkat Unit Eselon II Program Penghargaan Kinerja Pegawai di Lingkungan Kantor Wilayah DJP Jakarta Utara Tahun 2019, mahasiswa FEB atas nama Zuheid Budhiwardoyo;
13. Medali emas pada Kejuaraan pencak Silat Paku Bumi Open VI Internasional
14. Juara Kontes Robot Indonesia (KRI) Tahun 2019 Tingkat Regional II sebagai peraih "Strategi Terbaik";
15. Juara 3 *business plan* pada lomba *business plan* di Universitas Mercubuana;
16. Terpilih 10 (sepuluh) besar dalam lomba Kreativitas Pemuda Jakarta yang diadakan oleh Bakesbangpol Jakarta dan berkesempatan bazar di Monumen Nasional, Jakarta;
17. Juara 3 bisnis plan pada Lomba *Bisnis Plan* Nasional - IFEST 2019 di Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya;
18. Juara 1 *Networking Skill Competition* pada Itechno Cup 2019;
19. Juara 3 *Business plan* pada iFest LightUP 4.0 di Universitas Islam Negeri Sunan Ampel (UINSA) Surabaya;
20. Mendapatkan 4 Emas, 4 Perak dan 6 Perunggu kejuaraan Karate pada Piala Walikota Bogor di Gor Pajajaran;
21. Mendapatkan 1 Perak dan 4 Perunggu kejuaraan Karate pada Bogor Karate Open VI di Gor Pajajaran;
22. Mendapatkan 2 Emas, 3 Perak dan 4 Perunggu kejuaraan Karate pada Piala Walikota Bogor di Jepara;
23. Mendapatkan 2 Perunggu kejuaraan Karate pada Seakf Championship di Bangkok, Thailand;
24. Juara 3 karate pada Asian Karate Federation Championship 2019 di Malaysia;
25. Mendapatkan 2 emas pada kejuaraan Karate pada 31th Busan Mayor's Cup Internasional Karate-Dodi Busan, Korea;
26. Mendapatkan 1 perak kejuaraan Karate pada Walikota surabaya Internasional Karate Championship di Surabaya;
27. Mendapatkan 1 emas kejuaraan Karate pada International Basel Open Masters Karate Tournament Switzerland di Basel, Swiss;
28. Juara Umum 1 Katagori Senior Taekwondo pada Pekan Olahraga Pelajar Kota (POPKOT) Jakarta Barat di GOR tanjung Duren;
29. Mendapatkan 6 emas, 6 perak, 3 perunggu kejuaraan taekwondo pada Prasetya Mulya Olympics di Universitas Prasetya Mulya;

30. Mendapatkan 1 Perak kejuaraan taekwondo pada MBW Malaysia International Championship 2019 di Malaysia;
31. Juara 1 ganda putri bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
32. Juara 2 ganda putri bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
33. Juara 3 ganda putra bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
34. Juara 1 tunggal putri bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
35. Juara 2 tunggal putri bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
36. Juara 2 tunggal putra bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
37. Juara 3 tunggal putra bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
38. Juara 1 ganda putra bulutangkis pada Inisiator Project 2019 di Gor Pasar Rabu Jakarta Selatan;
39. Juara 2 ganda putra bulutangkis pada Binus Cup di Gor Binus Kemanggisan
40. Juara Favorit Lomba Tari saman pada festival Cisadane 2019 di Sungai Cisadane Kota Tangerang;
41. Juara 1 Bboy pada Sv Reform Under Yayan Ruang Kreatif di Mall Banjarbaru;
42. Juara 2 Lomba Tari saman pada RAJOFEST 8 (Ratoh Jaroe Festival Sketsa) di Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta;
43. Juara 1 panjat tebing padaAldakawanasetta Climbing Competition 2019 di Semarang;
44. Juara 2 Orienteering pada Dinamik Orienteering Competition 2019 di Boyolali;
45. Juara 3 Orienteering pada Dinamik Orienteering Competition 2019 di Boyolali;
46. Juara 2 panjat tebing padaInternasional Gebyar Citra Pemuda 2019 di Jakarta;
47. Juara 3 panjat tebing padaInternasional Gebyar Citra Pemuda 2019 di Jakarta;
48. Juara 3 Orienteering padaInternasional Gebyar Citra Pemuda 2019 di Jakarta;
49. Juara 2 Orienteering padaInternasional Gebyar Citra Pemuda 2019 di Jakarta;
50. Juara 2 panjat tebing padaKejurda Banten 2019 di Banten;
51. Juara 2 panjat tebing padaKejurda Banten 2019 di Banten;
52. Juara 2 Orienteering padaOrienteering Sport Feast 1.0 di Semarang;
53. Juara 2 panjat tebing padaMetala Boulder Competition XIII di Semarang;
54. Juara 2 panjat tebing padaCartenz Wall Climbing Competition XIV di Jepara;
55. Juara 3 Orienteering padaStacia Art And Sport 2019 di Semarang;
56. Juara 1 panjat tebing padaPekan Olahraga Mahasiswa Nasional 2019 di Jakarta;
57. Juara 1 panjat tebing padaPRA PON di Surabaya;
58. Mendapatkan Silver Medal kejuaraan paduan suara padaPenabur International Choir Festival di Graha Gepembri;
59. Juara 2 tenis meja pada Praetya Mulya Olympic di Universitas Prasetya Mulya;
60. Juara 1 voli putra pada Stikes CUP di Stikes Pertamedika;
61. Juara 2 voli putra pada Stikes CUP di Stikes Pertamedika;

62. Juara 3 voli putra pada Atmajaya Volleyball Competition di Universitas Atmajaya;
63. Juara 2 voli putri pada Atmajaya Volleyball Competition di Universitas Atmajaya;
64. Juara 2 voli putri pada Politeknik Negeri Jakarta (PNJ) Cup di Gor Pasar Minggu;
65. Juara 1 futsal putra pada Darmajaya National Futsal Turnamen 2019 di Lampung;
66. Juara 2 futsal putra pada Binus Futsal Cup 2019 di Jakarta;
67. Juara 1 futsal putri pada Binus Futsal Cup 2019 di Jakarta;
68. Juara 1 futsal putra pada Universitas Veteran Football Club CUP 2019 di Universitas Negeri Veteran Jakarta;
69. Juara 1 futsal putra pada Borobudur Futsal Championship 2019 di Jakarta;
70. Juara 2 sepak bola pada MENPORA U21 di Jakarta;
71. Juara 1 basket putra pada HMM CUP di Sekolah Tinggi Teknik (STT)-PLN;
72. Juara 3 basket putra pada ABASCHAMP 2019 di Universitas Atmajaya, Jakarta;
73. Juara 1 basket putra pada KOFFESE 2019 di Stikes Tarakanita;
74. Juara 3 basket putra pada KOFFESE 2019 di Stikes Tarakanita;
75. Juara 3 basket putri pada KOFFESE 2019 di Stikes Tarakanita;
76. Juara I Sayembara Desain Kawasan Taman Margasatwa Ragunan yang diadakan Pemprov DKI.

**Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Berikut ini adalah mitra-mitra baru pada periode April 2019 hingga Oktober 2019, dari Universitas Budi Luhur yang telah menjalin hubungan kerjasama untuk kolaborasi di tingkat Nasional maupun Internasional,:

1. Badan Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan - Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia
2. PT. Monsoon Academy
3. Direktorat Jenderal Pajak Kemenkeu RI
4. IEEE Indonesia Section
5. Puspiptek Republik Indonesia
6. PT Nusa Talenta Indonesia
7. Metro TV (PT. Media Televisi Indonesia)
8. Ikatan Ahli Informatika Indonesia
9. Perpustakaan Nasional RI
10. Yayasan Orang Rimbo Kito
11. Viar Motor PT. Kimia Farma
12. PT. Zahir
13. PT Rajagrafindo Persada
14. Pemda Kabupaten Ciamis
15. Pemerintah Kabupaten Tebo, Jambi
16. Indonesia HoneyNet Project
17. Rumah Sakit Umum Petukangan
18. Kecamatan Pesanggrahan-Jakarta Selatan

19. Kecamatan Ciledug - Tangerang, Banten
20. Institut Sains dan Teknologi Al-Kamal (ISTA)

Kolaborasi tersebut meliputi berbagai bidang, mulai dari pendidikan, pengajaran, penelitian, pengabdian masyarakat hingga bidang kemahasiswaan, karir lulusan maupun kehumasan dan promosi. Dengan kerjasama ini kami meyakini bahwa jalinan kerjasama dengan para mitra tersebut akan membawa kualitas pendidikan di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur semakin lebih baik dari capaian yang sudah diraih.

Pantun Wisuda

Selalu ada garam di dapur  
Bikin pizza dengan daun basil  
Anda kuliah di kampus Budi Luhur  
Setelah wisuda akan berhasil...

Ke Gunung Bundar lewat Gunung Sindur...  
Ada hidroponik untuk sayur mayur...  
Kalau kita bekerja dengan jujur...  
Negara kita akan Adil dan Makmur...

**Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Akhirnya, atas nama keluarga besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur kami mengucapkan selamat kepada para Wisudawan/Wisudawati beserta orang tua/ wali dan keluarga yang berbahagia. Semoga Tuhan YME selalu melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,***

Salam Budi Luhur,

Jakarta, 29 September 2020  
Rektor Universitas Budi Luhur,

**Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM**